



はとのたよい



新年あけまして

おめでとうございます！



冬休みはいかがお過ごしでしたか。子どもたちの元気な声が園に戻り、にぎやかな毎日が始まりました。昨年は、園の取り組みにご理解とご協力をいただきありがとうございました。保護者会主催の夏祭りに、ハロウィンパーティーの行事を通してつながりも深りました。ありがとうございました。今年も、子どもたちが毎日、のびのびと楽しみ、たくさん成長を感じられる一年となるよう、職員一同力を合わせて保育していきたいと思います。お正月休みで生活のリズムも乱れがちになっている事と思います。少しづつ、いつもの生活リズムを取り戻せるように、保育園でもゆったりと過ごしていきたいと思います。今年も、子どもたちが毎日をのびのびと楽しみ、たくさんの成長を感じられる一年となるよう、職員一同力を合わせて保育していきたいと思います。よろしくお願ひします。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



鬼追い式

毎年、年長のクラスのほし組は、鶴林寺の鬼追い式に参加します。平安時代から続く「厄除け」と「五穀豊穣」を祈る修正会の一部として生まれた行事で鬼が暴れ、最後に改心するというストーリーを通して、「悪を払い、良い年を迎える」ことを象徴しているそうです。怖いけれどみんなと一緒にだから大丈夫！と皆で大きな声を出して毎年鬼を追い払っています。

とんと

お正月飾りや、書初めなどを燃やしてその煙や人共に、お正月に来てくださった神様をお見送ります。そして今年1年間、病気をせずに皆で元気に毎日過ごせるように祈りたいと思います。子どもたちにも、日本の行事に触れながら、季節の移り変わりや人々の願いに気づいていけるよう、日々保育の中で伝えていきたいと思います。

第3者評価受審について

昨年度は第三者評価受審にあたって、保護者の皆様にはアンケートの記入などご協力いただきありがとうございました。お寄せいただいたご意見一つひとつを大切に受け止め、子どもたちがより安心して過ごせる園となるよう、今後も改善に努めていきたいと思います。

また、保育内容につきましては、高い評価をいただき、職員一同、大きな励みとなりました。日々の保育の中で大切にしてきたことが伝わっていることを嬉しく思うとともに、これからも良い点は大切にしながら、毎日の生活を大切にした保育を続けていきたいと思います。

創立20周年！

社会福祉法人はとのさと福祉会は、法人になってから、おかげさまで創立20周年を迎えることができました。その原点は、今から約50年前、はとのさと保育園の創設者である北口つやこさんの思いにあります。北口さんは子育てをしながら小学校の教師として働かれていましたが、当時は保育園の数も少なく、延長保育もない時代で、仕事と子育ての両立に大変な苦労をされたそうです。その経験から、「女性が安心して働く環境をつくりたい」という強い願いを抱き、自らの資材を投じて、この加古川の地に“はとのさと保育園”を創設されました。その志が受け継がれ、今日のはとのさと福祉会の歩みにつながっています。

今年卒園する、在園児の祖母の方から、「自分の子ども孫と合わせて世代を超えて7人の子がはとのさとを卒園することになります。」というお話を聞いて、長い歴史を感じました。昨年も、はとのさとの卒園生が子ども達と一緒に過ごしたいと短い時間ではありましたが何名か訪ねてきました。これからも、北口先生の思いを引き継ぎ保護者の方々が安心して働く場所、そして卒園生や保護者、地域の方々がいつでも思い出して安心して来ていただけるような場所にしていきたいと思います。

年末大興奮した餅つき！の様子



お知らせ

このたび、2歳児クラス(うさぎ組)の職員体制を見直すことになりました。國部香はフリー職員として園全体の環境などの業務に携わり、代わって横野伊佐子がうさぎ組に入ります。これまでの保育について保護者の皆さんからご意見をいただき、職員間で話し合いを重ねてまいりました。子どもたちが安心して過ごせることをより大切に考え、今回の体制変更を決定しました。保護者の皆さんにはご心配をおかけすることもあるかと思いますが、今後も子ども一人ひとりの気持ちに寄り添った保育を大切にしてまいります。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

1月の予定

日	曜日	行事・研修
6	火	身体測定
7	水	身体測定
8	木	鬼追い式
9	金	絵本研修(4.5歳)
10	土	汚水槽くみ上げ(13-16)
13	火	誕生日会
15	木	とんど・すいとん炊き出し
16	金	見せ合いつっこ
17	土	つくり育てる会廃品回収
20	火	避難訓練(引き渡しメール配信)
22	木	絵本研修(2.3歳)
26	月	大原学園実習生来園(2/6まで)
27	火	わらべうた研修(0.1歳)
29	木	中間リハーサル

林先生の餅つきが始まると、ほし組から「よいしょ！よいしょ！」と威勢の良い掛け声が！すると周りで見ていた人たちの声もつながりホール中が、「よいしょ！」の大合唱。できたお餅は柔らかくて最高でした！

引き渡し訓練のテスト配信について

1月20日(火)の避難訓練時に、引き渡しの訓練を兼ねて保護者の皆さんにより子ネットで一斉配信テストを行います。午前中にメールが届く予定ですので、内容が確認できれば「開封確認」を押してください。(メールの確認だけで実際の引き渡しなどは行いません)